



カケハシ・プロジェクト（招へいプログラム）の記録 対象：米国議会関係者第2陣

1. プログラム概要

対日理解促進交流プログラム「カケハシ・プロジェクト」として、米国から議会関係者6名が2019年11月3日～11月10日の日程で来日しました。日本の政治、経済、社会、文化、歴史及び外交政策などの対日理解促進を目的としたプログラムに参加し、講義、視察、日本人との交流を通じて幅広く日本を理解する機会を持ちました。

【参加国・人数】

米国：6名

【訪問地】

東京都，京都府，長崎県

2. 日程

11/3(日)	【来日】
11/4(月)	【視察】 浅草寺，銀座
11/5(火)	【講義】 外務省 【講義】 国家安全保障局 【視察】 皇居 【講義】 在日米国大使館（於：米軍横田基地） 【講義】 在日米軍（於：米軍横田基地）
11/6(水)	東京都から京都府へ移動 【文化体験】 座禅（妙心寺春光院） 【視察】 清水寺周辺
11/7(木)	【地域産業・企業視察】 サントリー山崎蒸溜所 【視察】 高台寺周辺 京都府から長崎県へ移動
11/8(金)	【視察】 米軍佐世保基地 【視察】 海上自衛隊佐世保基地 【視察】 長崎市内
11/9(土)	【視察】 長崎原爆資料館 【視察】 長崎市内 長崎県から東京都へ移動
11/10(日)	【離日】

3. プログラム記録写真



11/4【視察】浅草寺



11/5【視察】皇居前



11/5【講義】外務省



11/7【地域産業・企業視察】
サントリー山崎蒸溜所



11/8【視察】米軍佐世保基地



11/8【視察】米軍佐世保基地

4. 参加者の感想（抜粋）

- ◆ 日本の歴史及び文化に触れることができ、非常に意義深いプログラムとなりました。

- ◆ 素晴らしい経験ができました。日米双方がより深い対話と関係を築く一助となるものでした。

- ◆ 佐世保への訪問や外務省の外交官との意見交換はとても興味深いものでした。横田基地への訪問も日米関係をより深く理解する一助とすることができました。文化体験活動も興味深く、楽しいものでした。